

同窓会だより

第8号

享栄学園
栄徳高等学校
同窓会事務局
〒480-1103
愛知県愛知郡長久手町
大字岩作字三ヶ峯1-32
TEL 0561-62-5000
FAX 0561-62-5549
E-mail :
dousoukai@eitoku-h.ed.jp

同窓会長
二回生 市村 洋幸



平成19年度体育大会

卒業生の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。そして同窓生だよりで毎回、卒業生の方に執筆をお願いしている「卒業生はいま」を読んでいただければ分かりますように、皆様が多様な分野で活躍されていることを誠にうれしく思います。

ところでみなさんはゆとりをもって生活していますか？ゆとりのある生活とは、経済的にもしくは精神的にも、健康には精神的なゆとりが必

同窓生の皆様へ



栄徳高等学校校長
近藤 新一

本年度で栄徳高校は創立25周年、すなわち創立以来四半世紀が経過することになりました。本校は昭和58年に享栄高等学校栄徳分校として開校され、2年後に栄徳高等学校として独立し今日にいたるものです。その間、社会に有為な人材を約6,000人送り出し、地域社会を始め各方面に高い評価をいただけるようになりました。こ

神面で余裕のあることを指します。世間に目を向けると、景気は上向きというものの、ガソリンが高騰するなど依然として厳しい状況が続く、経済的にゆとりを求めるときもありません。このような時代を無事に生き抜くために、様々なストレスに押しつぶされないう、精神的にゆとりを持つことが非常に大切と思われます。病気の身体免疫力と密接な関係があり、免疫力の低下は精神的ストレスに左右されるといっても過言ではなく、健康には精神的なゆとりが必

要不可欠であることは言うまでもありません。精神的ゆとりが持てるかどうかは個々の考え方によるものと思われませんが、それを考えさせられたひとコマを紹介いたします。先日、仕事を終え、バスで帰宅したときのことで。いつものようにバスの車内は混雑しており、人をかき分けるようにして乗り込みました。吊革につかまったものの身動きが取れず、時として他人に体を委ねるような状態で、思わず小学生のときに習った「一人」という語源が脳裏をかすめました。そのうち、目の前の席の人が降りる準備を始め、思いがけず席が空き、周囲を見ても席を譲るべき年配の方は見当たらず、減多にないい機会でもあったので座ることにしました。仕事で疲れていたのか、

すぐうたた寝をしてしまいました。そのうち、誰かが私の左膝を触っていることで目が醒めました。うたた寝を妨害したのは誰なのか、もしかしら男性を狙った痴漢なのか、いろいろとみるを巡らせながら薄目を開けてみると、母親の抱かれた1歳位の赤ちゃんと私の膝を笑しように触っていました。眠りを削がれてしまいました。その無邪気な行動に、私も思わずはにかんでしまいました。公私にわたり緊張した日々を過ごしており、ゆとりをもてない時でもあったので、フツと気が和むようなひとときでありました。

皆さんも様々なストレスと向き合っているんじゃないかと思いが、心身ともにゆとりをもった生活を送れるように心掛けていただきたいと思います。

また、5年後には享栄学園が創立100周年、そして、本校が創立30周年を迎えます。今後各種の記念事業が企画されることとなり、卒業生の皆様に多大なご支援、ご協力をお願いする機会もあると思っております。皆さんが、皆様方の積極的なご意見をいただき、記念事業が意義あるものに成りますよう祈念するものです。今後ともご理解、ご支援をお願いいたします。



母校は今も教職員より

夏目 一夫



2007年は偽装に明け暮れた。また、弱い者イジメや殺人も目に余った。日本人の心の美しさが失われ殺伐となり、これからの日本を考

えるとき、大きな不安が募る。

幕末にやってきたロシアの宣教師ニコライは「日本は礼儀正しく、弱い者を助ける美しい心、忠義と孝行が尊ばれる国、このような精神的民族をかつて見たことがない」と賞賛した。貧しさを恥とせず、名誉を重んじ、弱い人に共感して涙を流す優しく強い「日本人の心」はどうなってしまったのだろうか。

最近日本人の心の美しさを取り戻すには教育の役割が大きいのと思ってやっているのだが、生徒の理解が得られず、腸（はらわた）の煮えくりかえる状態で職員室に戻ってくることもしばしばである。
今、こうして昔の卒業生の顔を思い出し文章を綴っていると昔の喜怒哀楽のすべてが自分の生活の糧になっていたのだと分かる。不安は杞憂なのかも知れない。皆さんに会える日を楽しみにしている。

伊藤 真弥



卒業生のみなさんお元気ですか。厳しい社会にもまれながらも頑張っていることでしょうか。

私は大学を卒業してすぐ本校の教員としてお世話になり、結婚・出産を経て今に至っています。今までにいろいろな人たちと過ごしましたが、やはり思い出深いのは担任をした人たちです。結婚式に駆けつけてくれたり、子どもと遊んでくれたり、私の人生の大切な1ページに関わっている人たちとともに、私自身もこの学校で成長したようなものだと感謝の気持ちで一杯です。

今や栄徳高校でも携帯電話を持つてきてもよくなり、時代に合わせた変化もいろいろありますが、栄徳五訓や、私が怒ってばかりだという変わらないところもたくさんあります。本校開校以来の先生方も頑張ってみえます。近くに來たら是非顔を見せて下さい。懐かしさとともに元気が湧いてくると思っていますよ。

掛布 康



私が栄徳に勤め始めた年に生まれた子供たちが、この春学校を卒業する年齢となり、時の推移を感じます。本校で出会ったあなたたちのお子さんが入学してくるのもそう遠い先の話ではないのでしょうか。

部活動の思い出というのは、さぞ鮮明に記憶されていると思います。以前の栄徳は運動部が華々しく活躍する一方で、文化部があまり目立たず活動している、と言った印象だったと思います。今は違いますよ。

運動部に負けず劣らず文化部も活動の場を広げ、様々な輝きを放っています。私は平成12年から漫画研究部（発足時はイラスト部）を指導しています。その時の部員たちが素敵な基礎を作りあげてくれたおかげで、部員の作品が中国に渡ったり、『まんが甲子園』の最終選考に残ったりと大きな成果を出しています。個人活動のイラスト制作ですが、先輩・後輩仲良しにぎやかに毎日活動しています。きっと近い将来全国に名を馳せる活躍を、と大きく夢を持って活動しています。あなたたちのお子さんが入部してくれるかなあ、などと考えるこの頃です。

依田 能知



2005年の愛知万博開催に伴って、栄徳高校の周辺は大きく様変わりしてきました。周りを高

速道路や、リニモの高架に囲まれてしまい、道路から一望できた、かつての風景は無くなってしまいました。創立25年を経ても、職員室の雰囲気はまだまだ相変わらずではないかと思えます。ただ先生方の風貌は、25年の年月が刻まれた円熟したものとな

ってきていますが、卒業生の皆さんも、それぞれで責任ある立場を任されて活躍していることと思います。世の中がどんなに変わっていくとも、大切なものはいつ々の時代でも変わらないと思います。栄徳高校の校訓は、誠実で信頼される人です。在校中はそんなに意識していなかったのではないかと思えますが、私自身も同様に、この言葉の大切さが、今の時代にどれだけ意味のあることなのかを、あらためて考えさせられます。

教職員一同これからも気合いを入れて頑張っていくつもりです。ですが、時に、寄る年波に流されて弱気になってしまうときもありますので、学校に顔を出して、先生たちに元気を与えてくれるとうれしく思っています。皆さんのますますの活躍を期待しています。

《平成19年度学校行事》

平成19年

- 4月6日 平成19年度入学式
- 9日 一学期始業式
- 18～20日 一年野外合宿・学習合宿
- 6月1日 学園創立記念日
- 15日 合唱コンクール



- 7月4日 大学短大専門学校ガイダンス
- 球技大会(雨天のため中止)
- 19日～8月6日 第19回海外教育研修
- 20日 終業式
- 21日～8月3日 夏期特別補習、A・Z組補習
- 8月3～8日 A組学習合宿
- 9～13日 Z組学習合宿
- 20～24日 夏期特別補習、A・Z組補習
- 23日 中学生対象学校見学会
- 9月3日 始業式・頭髪指導

- 3～7日 挨拶・身だしなみ重点指導週間
- 21～22日 文化発表会



26日 体育大会



- 10月9～12日 挨拶・身だしなみ重点指導週間



- 10～20日 文理適性検査(1年)
- 進路説明会・学級懇談会(2年生保護者)
- 23日 進路ガイダンス(2年)
- 11月1～9日 修学旅行(カナダ)



- 6～9日 修学旅行(沖縄)
- 21日 進路説明会・学級懇談会(1年生保護者)
- 26日 進路チャレンジ(2年)



- 12月10日 進路ガイダンス(1年)
- 17～21日 保護者会
- 21日 終業式
- 25～28日 A・Z組、3年生冬期特別補習
- 平成20年
- 1月7日 始業式
- 7～11日 挨拶・身だしなみ重点指導週間
- 19～20日 大学入試センター試験
- 2月19日 同窓会入会式
- 20日 第23回卒業証書授与式
- 3月12日 防災学習
- 13日 クリアアップキャンペーン
- 17～18日 文化・スポーツ大会
- 19日 終業式

同窓生だより

3 回 生

藤 井 美 千 男

「お久しぶりです・・・又、来ますね」
常連客となり毎回交わされる、この挨拶は旅館業を始めて良かったと思う「嬉しい掛け言葉」です。

私は、といいますと、観光地で有名な長野県白樺湖にて、夢であったペンションを営んでおります。

この地に移住してから3年が経ち、常連客も多くなり経営は安定しています。低迷している旅行業界において、旅館業はいかに多くの常連客を付けるかが安定経営のポイントです。今の私は夢を叶えられて幸せです。



高校時代は特に大きな夢もなく、ただひたすら勉学に励んでいた事を覚えています。そして、恩師にその努力を後押ししていただいたいき、又、私と両親を説得していただいたおかげで大学へと進学が決まりました。卒業後は自動車関係の職場に就き、成果を認められ社大なプロジェクトの担当も任せられました。ペンション経営の夢が叶ったのも、大学へ進学した事が大きかったと思います。

現在、ペンション経営者の私も高校生相手に指導もしています。

20年前の修学旅行での初スキーをきっかけに、今はインストラクターまでの実力となり、高校のスキー修学旅行などで指導しています。生徒から若い元気をもらっているため、楽しいですよ。当時の私を思い浮かべます。

このような経営者ですけれど、信州を満喫するなら、ぜひ「白樺湖ペンションほくんち」へ遊びにいらしてください。

遊びに来られる時は、必ず栄徳高校の卒業生と伝えてください。良いことがありますよ！

信州 白樺湖 ペンション ほくんち
〒391-0301 長野県茅野市白樺湖
八ヶヶ峰

TEL 0266-68-2076

FAX 0266-68-2056

URL : <http://www.le.vnc.jp/~penboku/>

20 回 生

西 村 尚 子

(鈴鹿国際大学3年 国際学部観光学科)
栄徳高校を卒業して鈴鹿国際大学に入学し、もう4年目に入ろうとしています。

私は国際学部の観光学科でツーリズムやホスピタリティなどの専門分野を学び、アルバイトも1年生からやり始め社会勉強をしつつ学んでいます。

去年の夏には大学の海外研修制度でカナダに行き、シエリダンカレッジで2ヶ月間英語の勉強をしました。はじめは緊張してなかなか話せませんでした。時間がたつにつれ自分から積極的に話しかけることができ、最後にはカナダの他に中国、イラン、ブラジル、アメリカ、オランダなどの友人もできました。韓国の友達(10歳年上)と「戦争時代の韓国と日本」の話をしたことがあり「だから日本の政府は大嫌いだ」と言われ悲しくなった事、「でも俺が今まで出会って来た日本人はみんないい人ばかりだった。だから日本の政府は嫌いだけど日本人は好きだよ」と言われて嬉しかった事を今も覚えています。日本を出て、家族の大切さや、日本がいかに思われた国なのか、いかに自分が幸

かに自分が幸



〈上段〉 右から3人目
〈下段〉 前列左から2人目

せなのかを知りました。本当にいい経験ができました。

私が大学に入ってから一番力を入れて頑張っているのはダンス部で、週2回、部員10名と練習に励んでいます。イベント前は遅くまで残って練習することが多いのですが、好きなことを仲間とやっているのが全然辛くありません☆高校時代は吹奏楽部で、休日でも朝から夜まで練習していたのでそれで鍛えられたのかもしれない(笑)。とにかく部活が一番楽しいです。部活を通じてどんどん友達も増え、ステージで踊る自分を、友達だけではなく、たまたまそこに居合わせた一般のお客さんまで見てくれて、笑顔で手拍子をしてくれる。終わった後は「かつこよかったよー!」「あたしもダンスやりたい!」とってくれる人もいて、また仲間がふえていく。カナダの時も、ダンスの話で他国の友人たちと言葉の壁を越えて通じることができ、改め



て「ダンスっていいなあ」と思いました。これからは就職活動にむけて頑張っていこうと思います☆

山下 高博

私が本校を卒業してから8年が経ち、今年度4月から、教員としてお世話になることになりました。高校卒業後は、東海学園大学に進学し、硬式野球部に所属しました。在学中は勉強（教員免許取得）と部活動を両立し充実した大学生活を送り、卒業後は右記大学に就職し、事務職員兼硬式野球部コーチとして3年間勤めました。教員として1年目を迎え、大学から高校へ

と環境が変わり新しいことばかりですが、私の高校時代の恩師に助けていただきながら、日々頑張っています。

近年急速な社会の変化によって、栄徳高校の校則も私の高校時代とくらべると少しずつ変化してきています。ただ今も変わっていないのは、先生方の熱意ある指導です。私自身もその一員になった以上、他の先生方に負けないよう、そして生徒には「栄徳高校に入つて良かった」と言ってもらえるよう頑張っていきたいと思っています。

9 回生

ソムリエになって

牧 伸也



今僕は、名古屋市内のフランス料理レストランで、マネージャー兼ソムリエとして働いています。四年前に、ソムリエの資格を取得しました。高校卒業後、ニューヨークに留学したのがきっかけで、外資系のホテルに就職しサービスの仕事をスタートしました。その後、いつか自分でバーを営みたいという夢を抱いて、町場のバーで働き、現在の職に至ります。今でも高校時代の担任の先生やクラスメイトが、お店に来てくれます。社会に出て一番大切なのは、横の繋がり、特に飲食店に関して言えば間違いありません。困った時や、辛い時、助けてくれるのは仲間です。仲間と呼べる人間が何人いるかが、社会ではとても大切だと思います。そして、この厳しい時代に生き残るために、いろんな武器を手にして職場という戦場で戦っています。ソムリエという資格も自分の武器の一つ

であり、高校時代に学んだ事も一つの武器だと思っています。これって栄徳魂だと思います！

会社名：レストランオーパス

Restaurant OPUS

所在地：愛知県名古屋市中区東桜1-3-22

ヴィアアレ・アルベルゴ1階

第二十二回 同窓会入会式

同窓会入会式が、卒業式の前日である平成十九年二月十九日に、同校体育館で挙行されました。

同窓会副会長の松原智則氏から、記念品として、全員に印鑑が贈られ「人の出合い

は、限らない偶然であり、同じ時代に生まれて、ここに集ったみなさんは、我が母校を巣立つ卒業生の一人であると同時に、栄徳高校卒業生の代表であることを理解して、自分に恥じない生き方をしてください。また、歳を重ねることに、押印する機会が多くなるので、契約などはくれぐれも慎重に・・・とエールが送られました。

第7回同窓会総会のご案内

本年は3年ぶりに下記の通り同窓会総会が行われます。恩師も多数出席される予定です。恩師や級友と語らい旧交を深めませんか。

記

日時：平成20年7月19日（土） 17：30～

場所：名古屋ビール園 浩養園

（名古屋市中千種区千種2-24-10）

TEL：052-741-0211

アクセス：地下鉄桜通線「吹上」駅から徒歩約10分、JR中央本線「鶴舞」駅から徒歩約15分・「千種」駅から徒歩約15分、鶴舞・栄より無料シャトルバスが運行されています。

会費：4,500円

* ご多忙中とは存じますが、多数のご出席を心よりお待ちしております。

* なお、運転をされる方の飲酒はご遠慮くださいますようお願い申し上げます。

出席申し込みについて

準備の都合もございますので、ご出席される方は送付予定のハガキ又は本校ホームページにてお申し込み下さい。

URL：<http://www.eitoku-h.ed.jp>

“同窓会のページ”より

電話：052-959-5528
FAX：052-959-5567
メール：opus-tatsu@mediacol.jp
URL：<http://www.mylavorite.biz/opus/pc/>

部活動だより

部活動名	顧問名	活動内容
ラグビー部	鮎子祐一 渡辺 進	男子47名、女子4名、計51名。「一生懸命」を合言葉に、花園出場を目指して活動しています。
ハンドボール部	波多野善紀	経験者がほとんどいないため、基本から始め、最終的には県大会出場を目標にしています。
ソフトボール部	井上智広 夏目一夫	女子21名。「スポーツの基本はルールとマナーである。それは日常生活でも同じである。」この気持ちを忘れずに日々精進しています。 中部日本私立高等学校ソフトボール選手権大会 Ⅱ部3位 平成19年度県高校新人体育大会 ベスト8
バスケットボール部 (男子)	大久保満男 川北泰央	県大会出場を目指して、朝練を始め月～金まで毎日夜遅くまで行っています。
バスケットボール部 (女子)	松原奈緒美 森下忠章	少ない人数ですが、一つ一つのメニューを試合で活かせるように頑張っています。
バレーボール部 (男子)	森 勝則 三輪政春	万能と一心で全国を目指しています。 愛知県高等学校バレーボール選手権大会 優勝 東海私立高等学校バレーボール選手権大会 第3位 平成19年度東海高等学校バレーボール選抜大会県大会 準優勝 同東海大会 グループ3位 平成19年度愛知県新大会春の高校バレー愛知県大会 準優勝
バレーボール部 (女子)	羽田拓朗	女子11名、年間7回の公式試合に向けて一つでも多くの勝利を得るべく毎日練習を重ねています。先輩方の活躍に恥じぬよう満足のいく結果を出していきます。
陸上競技部	森浦 朗 高柳秀晃	今シーズンの後半の目標は県新人戦で入賞と東海大会出場です。みんなで団結して頑張っています。 平成19年度県高校新人体育大会名古屋北大会 走り幅跳び 4位 走り高跳び 6位 私学祭陸上競技大会 400M 優勝 小籠翔一 4×100Mリレー 4位
テニス部 (男子)	鎌田 勉	部員数が多くなり、コート面数も2面と少なく厳しい状況の中、いつか花咲くと夢見て頑張っています。
テニス部 (女子)	大崎好恵 大日方和枝	10人という少ない人数の中で、一人一人の長所が試合で発揮できるように日々努力しています。☆笑顔が絶えない部活です☆
ゴルフ部	近藤利清	昨年まで諸先輩方が築き上げた輝かしい成績を維持できるよう、日々練習に励んでいます。全国大会に一人でも多く出場できるように頑張りたいと思います。 第51回全国高等学校ゴルフ選手権 10位 牧 里奈 出場 木村晶宏 近藤誠親
硬式野球部	中野幸治 加藤 修 山下高博	部員である前に「栄徳生」であることを基本に活動しています。大会が楽しみです。 第60回愛知県高等学校野球選手権大会 出場 第51回尾東大会 3位
水泳部	鬼頭信彦 加納 慎	男子11名、女子3名 泳いだ分だけ記録は伸びる。まず県大会を目指し練習しています。
柔道部	山下義剛 山下 裕	様々な稽古やトレーニングをして、県大会上位を目指し、毎日一生懸命練習に励んでいます。
剣道部	依田能知 岡田史吉	道場の中はもちろん、道場外でも礼節を大切に、昨日の自分に負けないことを目標に県上位をねらいます。
卓球部	森下恵介	部員数も増え、1試合でも多く勝てるように日々頑張っています。 平成19年度県高校新人体育大会 男子団体 ベスト8 平成19年度県高校新人体育大会名古屋北大会 男子団体 第3位 東海卓球選手権大会 出場 高橋 誠
馬術部	伊東利浩	全国大会に出場しました。優勝目指して頑張っています。毎日馬の世話をしながら騎乗練習しています。厳しいけれど負けないようにファイト！です。 第62回国民体育大会 障害飛越競技 10位 山本彩加 全日本高等学校馬術選手権大会 ベスト16 柘植千夏 平成19年度県高校新人体育大会 障害飛越 3位 野々垣調 県高校馬術王座決定戦馬場馬術競技大会 2位 柘植千夏
サッカー部	三浦郁夫 古田晴久 古川皓也	経験豊かなコーチの下、県大会を目標に日々練習に励んでいます。主な活動場所は本校から北へ3kmほどの所にある長久手スポーツの杜です。
日本拳法同好会	岩井成浩 島田一馬	男子7名。平成17年度より活動を開始しました。拳法を通じて強靱な肉体を作るとともに、礼節を重んじる人格の形成を目指して努力しています。 中部新人日本拳法優勝大会 男子個人 2位 安藤大竜 第19回日本拳法名古屋大会 高校個人の部 優勝 第52回全国高等学校日本拳法選手権大会 男子個人段外の部 3位
自然科学部	古田晴久 水野利彦	我々の身近なところにも色々な生物が生息していることを知り、環境保護の大切さを知る事を学んでいます。
吹奏楽部	伏原克朗	コンクール、学校行事、定期演奏会など年間を通じて活発に活動しています。人を楽しませる音楽を目指します。 愛知県吹奏楽コンクール東尾張地区大会 金賞 県大会出場 愛知県吹奏楽コンクール県大会 銅賞
囲碁将棋部	松川 涉 保文成	互いに切磋琢磨し、レベルアップしています。将棋では私学大会で団体4位、囲碁では個人で全国5位、団体でも全国大会に進みました。 第1回全国高等学校囲碁選抜大会 伊東潤一郎 九路盤の部 全国5位 第31回文部科学大臣杯全国囲碁選手権大会 伊東潤一郎 丹羽悠太 前出悠皓 団体全国4位 第31回全国高等学校総合文化祭島根大会 伊東潤一郎 出場 第22回愛知県私学囲碁将棋大会 前出悠皓 囲碁個人の部 優勝 第27回東海地区高等学校囲碁選手権大会 個人戦 前出悠皓 第4位 団体戦 前出悠皓 青井大輝 村澤 航 第4位
家庭科部	山本由利子 黒川範子	お菓子づくりはもちろん、手芸にも力を入れ、いい作品を作れるように頑張っています。
合唱部	新川由香	発表会に向けて、和気あいあいと和やかな雰囲気練習しています。
漫画研究部	掛布 康 浅野廣秀	各種コンクール入賞を目指し、また新しい作品ジャンルにも挑戦していきます。
JRC部	伊藤秀利 新川由香	春と秋のあしなが学生募金に参加しています。夏休みに救急法や家庭看護法の講習を受けたり、老人ホームや知的障害児施設でボランティア活動をします。街頭献血の呼びかけも行っています。
パソコン同好会	岡部寛樹 大久保満男	学校行事を記録し、ホームページの更新などを行っています。創立当時の歴史も見ることができます。 http://www.eitoku.com
放送同好会	高柳秀晃	NHK放送コンテストを始めとする各種大会への参加、学校行事でのアナウンス活動などを行っています。 高等学校ラジオ作品コンクール アナウンス・朗読部門 優秀賞 今村大祐 (平成19年度) NHK杯全国高校放送コンテスト愛知県大会 アナウンス部門 入選 曾我文絵 朗読部門 入選 石坂美咲 (平成19年度)

母校は今II学校行事から

沖縄修学旅行

「沖縄から学んだこと」

2年1組 曾我 文絵

生まれて初めての沖縄。とても充実した価値のある4日間でした。

特に「ひめゆり学徒隊」として、実際に



▲タクシー研修



◀イノー自然観察

負傷した兵士の看護活動に携われた方の戦争体験講話は私にとって一番貴重な経験となりました。平和の尊さは戦争を体験して始めて理解できることかもしれません。

この方は自分の過去の体験を状況中継するかのようには話され、戦争を体験したことのない私たちも自分のこととして真剣に考えることができました。他にも沖縄の独特の文化や美しい自然にたくさん触れたり、一緒に生活することで仲間との信頼関係を深めることができました。また、キャンプのひとたちが企画してくれたレクリエーションも楽しい思い出になりました。

いろいろな面でも事前準備しておけばよかったという反省は残りましたが、その分事後学習をしっかりやることで補いました。沖縄修学旅行という貴重な機会を与えてくれた先生方にも感謝しつつ、この経験をこれからの人生に活かしていきたいと思えます。

母校は今II部活動から

放送同好会

「高等学校ラジオ作品コンクール」に入賞して

2年2組 今村 大祐

今回、僕は10月に実施された「高等学校



写真中央が今村君

ラジオ作品コンクール」において「優秀賞」を獲得することができました。僕が出場したのはアナウンス部門で、まず日常の高校生活の中から自由にテーマを見つけてアナウンスを行い、その後、与えられた課題文を朗読するというものでした。アナウンスでは、毎年6月1日の創立記念日に行われている「中学校訪問」を取り上げ、栄徳高校独自の行事をニュース番組で伝えるという気持ちで読み上げました。課題文の朗読では、内容を正確に聞き手に伝えるため、間の取り方やアクセントを特に意識しました。「優秀賞」と聞いたときは、今まで地道に努力してきた本当に良かったと思うと同時に、ねばり強く指導していただいた顧問の先生にも感謝の気持ちでいっぱいになりました。

僕が所属している放送同好会は昨年新設されたばかりですが、6月のNHK杯全国高校放送コンテストの愛知県大会では他の会員2名が決勝に進出するなど、着実に力をつけてきています。今後とも、校内外において一生懸命がんばりたいと思いますのでよろしくお願いたします。

栄徳高校部活動報告

〔馬術部〕

〔第62回国民体育大会〕

障害飛越競技 10位 山本彩加

〔全日本高等学校馬術選手権大会〕

ベスト16 柘植千夏

〔囲碁将棋部〕

〔全国高校囲碁選手権大会〕

4位 伊東潤一郎 丹羽悠太

〔全国高校総合島根大会〕

出場 伊東潤一郎

〔東海地区高校囲碁選手権大会愛知大会〕

団体4位 前出悠皓 青井大輝

村澤 航

個人4位 前出悠皓

〔秋季県高校囲碁選手権大会〕

団体2位 伊東潤一郎 丹羽悠太

個人優勝 前出悠皓 村澤 航

〔県私学囲碁将棋大会〕

囲碁個人優勝 前出悠皓

〔男子バレーボール部〕

〔東海私立高等学校バレーボール選手権大会〕

優勝 加納由照 岩崎耕平

3位 栗山浩輝 小椋圭亮

山口純平 山田晃生

山口純平 山田晃生

外山浩平 三岡将也

伊藤俊介 中川慶祐

中島 誠

〔平成19年度東海高等学校バレーボール選抜大会県大会〕

準優勝 磯川謙史朗

〔ソフトボール部〕

〔中部日本私立高等学校ソフトボール選手権大会〕

平成19年度県高校新人体育大会

〔馬術部〕

障害飛越 3位 野々垣調

〔男子バレーボール部〕 準優勝

〔ソフトボール部〕 ベスト8

〔卓球部〕

男子団体 ベスト8

平成19年度県高校新人体育大会古庄北大会

〔卓球部〕

男子団体 3位

〔陸上部〕

走り幅跳び 4位

走り高跳び 6位

〔馬術部〕

〔県高校馬術王座決定戦馬場馬術競技大会〕

2位 柘植千夏

〔卓球部〕

〔東海卓球選手権大会〕

出場 高橋 誠

〔陸上部〕

〔私学祭陸上競技大会〕

400M 優勝 小熊翔一

4×100Mリレー 4位

4×400Mリレー 4位

〔日本拳法同好会〕

〔中部新人日本拳法優勝大会〕

男子個人 2位 安藤大竜

〔野球部〕

〔県高等学校野球選手権大会〕

出場

〔第51回尾東大会〕

3位

〔放送同好会〕

〔東海高等学校ラジオ作品コンクール〕

アナウンス部門 優秀賞 今村大祐

平成18年度栄徳高等学校同窓会決算報告

収支決算書 (自H18.4.1～至19.3.31)

Table with 3 columns: 項目, 金額 (円), 備考. Rows include 収入の部 (同窓会入会金, 同窓会終身会費, 雑収入), 小計, 前年度繰越金, 収入の部合計.

Table with 3 columns: 項目, 金額 (円), 備考. Rows include 支出の部 (委託料, 通信費, 会合費, 行事費, 記念品費, 手数料), 小計, 次年度繰越金, 支出の部合計.

平成19年4月10日以上の通り報告いたします。監査の結果正確であることを認めます。 会計 飯後 康雄 債 磯造 砂紀 神藤 晴信 監事 砂子 尚龍

平成19年度栄徳高等学校同窓会予算

Table with 3 columns: 項目, 金額 (円), 備考. Rows include 収入の部 (同窓会入会金, 同窓会終身会費, 雑収入), 小計, 前年度繰越金, 収入の部合計.

Table with 3 columns: 項目, 金額 (円), 備考. Rows include 支出の部 (委託料, 通信費, 会合費, 行事費, 記念品費, 手数料), 小計, 次年度繰越金, 支出の部合計.

教職員異動

平成19年度の本校教職員の異動について下記のように報告いたします。

〔退職された教職員〕

白神義裕先生 (公民)

加藤美治先生 (数学)

河合敏勝先生 (英語)

なお河合先生は引き続き非常勤講師として勤務されています。

〔新任の教職員〕

青木 隆先生 (英語)

加藤 修先生 (数学)

島田一馬先生 (理科)

鈴木哲生先生 (数学)

羽田拓朗先生 (国語)

山下高博先生 (公民) 卒業生

同窓会事務局からのお知らせ

☆同窓会からのお知らせの一例が転居・結婚等にもなう住所変更のため戻ってきております。同窓生で、住所、お名前の変更された方、是非ご連絡お願いします。

☆最近、栄徳高校の同窓会や事務局などの名を借りて、同窓生の住所、携帯電話、生年月日等の個人情報、問い合わせの電話が頻繁にかかってきているようです。同窓会や事務局ではそのような問い合わせは一切しておりません。

同窓会・事務局とは全く関係ありませんので、十分にご注意下さい。

広告の募集

栄徳高校同窓会だよりに広告欄を設け、経費の軽減化をはかりたいと思います。趣旨にご協力いただければ幸いです。

編・集・後・記

この同窓会だよりは8号目となりますが、卒業生のみならず、先生方や在学生の多大なご協力があった、これまで刊行し続けることができました。紙面づくりに賛同し、寄稿してくださいました方々に深くお礼申し上げます。

更なる紙面充実を図るため、皆様において、よい企画等を思い浮かべられましたら、是非同窓会総会の場でお教えください。

最後に、本書をご覧になった皆様、現在の母校や卒業生の活躍にお気づきになり、同窓の意識をより深め、人生の励みの一助としていただければ、嬉しく思います。